
CONSIGLIO DIRETTIVO REGIONALE 

VERBALE N. 01 DEL 08/02/24 

 

L’anno 2024, il giorno 8 del mese di febbraio alle ore 20.30 in presenza 

presso la sede di via Lunelli, si è riunito il Consiglio Direttivo del Comitato 

Provinciale di Trento, convocato con nota prot. n. 40PRS_U del 01/02/2024, 

recante il seguente Ordine del Giorno: 

 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente; 

2. Ratifica determina richiesta mutuo acquisto sede; 

3. Lavori Villa Bessler; 

4. Attività febbraio-giugno; 

5. Aggiornamenti elezioni Comitati e comitato Provinciale; 

6. Risultati Audit Comitati 

7. varie e eventuali 

 

All’apertura dei lavori sono presenti i seguenti Volontari CRI, componenti del 

Consiglio: 

 

- Brunialti Alessandro 

- Martinelli Marilena 

- Bonadio Sergio 

- Paratore Giulia  

- Galassi Davide 

 

Presente in videoconferenza Valeria Friz FF direttore amministrativo. 

Presente Giorgio Pasetto addetto stampa comitato Provinciale Trento 

 

Presiede i lavori il Presidente Regionale, il quale – dopo aver salutato e 

ringraziato i presenti – dichiara aperta la riunione. 

 

Il Presidente propone la nomina del socio Martinelli Marilena quale 

Segretario verbalizzante. 

Il Consiglio Direttivo Regionale, approvato l’ordine del giorno di cui alla nota 

di convocazione, procede all’esame dei vari punti in discussione. 

 

Punto 1 all’O.d.G. - Approvazione verbale della seduta precedente 

 

Il Presidente chiede se vi siano interventi in merito al verbale della seduta 

precedente, tenutasi a Trento il 14/11/23 Il verbale è stato inviato a tutti i 

Consiglieri. Non si riscontrano osservazione pertanto il Presidente pone in 

votazione il verbale. 

Il Consiglio chiamato al voto, approva all’unanimità dei presenti il verbale. 
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-- CROCE ROSSA ITALIANA Comitato Provinciale TRENTO --
-- Protocollo informatico n. 2024/63/CNS/U del 20/02/2024 --



  

 

Punto 2 all’O.d.G. – ratifica determina richiesta mutuo acquisto sede 

 

Il Presidente, introduce il punto 2. Informa il consiglio di come stanno 

proseguendo le pratiche per l’acquisto della sede del Comitato Provinciale. 

Come da indicazione del consiglio il Presidente ha firmato le pratiche per la 

concessione da parte della banca del mutuo richiesto, e spalmabile su 15 

anni. Nella mattinata del 9 febbraio si procede all'atto di rogito dell'immobile 

e alla conseguente sistemazione per il trasferimento degli uffici del Comitato. 

Tutte le operazioni necessarie saranno condivise con il consiglio. Il 

Presidente chiede la ratifica del Provvedimento Presidenziale n. 4/2023 con 

oggetto “avvio alla pratica di richiesta mutuo fondiario mirato all’acquisto 

degli uffici siti in via Lunelli n. 47- Trento da destinare a sede del Comitato 

Provinciale di Trento”. Il consiglio vota all’unanimità la ratifica della delibera 

 

Punto 3 all’O.d.G. – Lavori Villa Bessler 

 

Il Presidente introduce l’argomento al punto 3 informando i consiglieri della 

situazione sui contatti avuti con la Provincia Autonoma di Trento a riguardo 

del magazzino di Protezione Civile. Sembra ci sia la possibilità di realizzarlo 

all’interno del parco di villa Bessler completamente interrato per questioni 

paesaggistiche. C’è la possibilità di chiedere un finanziamento alla Provincia 

che potrebbe coprire il 75% per la costruzione di una struttura o dell’80% per 

l’acquisto. Il Consiglio decide di approfondire l’argomento per poter valutare 

in maniera più corretta la possibile decisione. 

Il presidente informa il consiglio del progetto che riguarda la ristrutturazione 

della casa del custode all’interno del parco di villa Bessler.  

 

 

Punto 4 all’O.d.G. – attività febbraio-giugno 

 

Il Presidente introduce l’argomento al punto 4. E’ compito di questo consiglio 

programmare le attività da ora fino alla nomina del prossimo consiglio 

provinciale. Ci sono in questi mesi degli appuntamenti importanti che vanno 

organizzati, la settimana della croce rossa di maggio e la fiaccolata sono due 

di questi. 

Il presidente propone al consiglio di organizzare in occasione della settimana 

della Croce Rossa un evento come quelli organizzati nel periodo pre covid, 

con una manifestazione che coinvolga le persone esterne alla cri, ma anche 

un momento dedicato ai volontari e di saluto di questo consiglio al territorio 

in quanto a conclusione del mandato. 

Nell’occasione si propone di organizzare una raccolta fondi finalizzata al 

mantenimento delle persone Ucraine ospitate a Levico Terme, in 

considerazione che attualmente tutte le spese vengono assorbite dalla 

Croce Rossa Nazionale senza nessun aiuto da parte della Provincia 

Autonoma di Trento. Si procede ad una discussione sulle proposte e si 

decide di sviluppare degli eventi separati proponendo in Aprile l’incontro con 

i volontari. Il 12 maggio organizzare il cri day per la progettazione della 

raccolta fondi, si consiglia di interpellare per eventuale consigli il comitato 

nazionale. 

 



  

Punto 5 all’O.d.G. – Aggiornamenti elezioni comitati-comitato 

provinciale. 

 

Il Presidente introduce il tema al punto 5 dell’ordine del giorno. Si aggiornano 

i consiglieri sulla documentazione arrivata dal comitato nazionale inerente le 

elezioni a livello di Comitati. Si fa presente che dovrebbero svolgersi entro la 

fine di giugno anche le elezioni a livello Provinciale. Il Presidente prega i 

consiglieri di adoperarsi affinché l’avvicinamento al voto sia corretto ed 

onesto. 

 

Punto 6 all’O.d.G. – Risultati Audit Comitati 

 

Il Presidente introduce il tema al punto 6. Si informa il consiglio dell’esito 

degli Audit eseguiti entro la fine del 2023 nei tre comitati. Il clima che abbiamo 

trovato nell’eseguire l’audit è stato di estrema collaborazione con la volontà 

di percepire il controllo come un aiuto per una migliore gestione del servizio. 

Abbiamo riscontrato in un comitato una piccola criticità sul fatto che 

mancavano delle firme dei consiglieri sui verbali, problema risolto in pochi 

giorni. 

Pertanto in conclusione si può affermare che i comitati stanno gestendo in 

modo corretto il comitato. Il consiglio apprezza il lavoro svolto nei territori. 

 

 

Punto 7 all’O.d.G. – Varie ed eventuali 

  

Il Presidente introduce il tema al punto 7 dell’ordine del giorno. 1) La vice 

Presidente Marilena Martinelli informa il consiglio sullo stato dell’arte dei 

libretti fatti dal fumettista Fulber. Il terzo libretto è già in stampa e si sta 

lavorando sul quarto 2) Situazione Ucraini a Levico. La Rai 2, inviata dal 

servizio stampa del comitato nazionale, ha realizzato un servizio sulla 

situazione degli Ucraini che verrà trasmesso in occasione dell’anniversario 

dei due anni dall’inizio della Guerra con la Russia il 24 febbraio. 3) Uova 

Pasqua Il comitato Provinciale ha acquistato 60 uova 4) Incontro con 

Assessore Tonina per convenzioni 118.  5) Sergio Bonadio presenta alcune 

delibere per l’attivazione e i corsi, il consiglio autorizza la partenza dei corsi. 

6) Sergio Bonadio presenta la proposta per la gara Provinciale di primo 

soccorso 7) Il Commissario del Governo ha chiesto un rappresentante per 

strutturare dei piani di intervento in caso di calamità CRI, è rappresentata da 

Sergio Bonadio 8) Sergio Bonadio informa il consiglio su un problema nato   
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all’interno degli operatori del sorriso. 9) Il consiglio autorizza la stampa del 

pieghevole sull’ostruzione del bambino 10) informa il consiglio del progetto 

P.M.A. e illustra gli acquisti necessari durante l’anno per mantenere 

operativa la struttura. Richiede l’acquisto di alcuni prodotti immediatamente 

necessari ed il consiglio approva la spesa 11) Sergio Bonadio aggiorna il 

consiglio sulla gestione del dormitorio aperto per l’emergenza freddo. Ha 

funzionato molto bene la collaborazione con l’associazione dei nuvola. 12) 

La vice presidente giovane Giulia Paratore illustra il bando per il servizio 

civile universale per il quale non è possibile per quest’anno proseguire. 13) 

Due parole in riguardo alla Campagna mi illumino di meno 14) Giulia 

Paratore informa il consiglio della preoccupazione sullo sviluppo dei giovani 

nei comitati in particolare nei comitati piccoli 15) Giunge richiesta di 

organizzare delle serate informative sulla tornata elettorale. 16) Il comitato di 

Trento sta organizzando il progetto di alternanza scuola lavoro  

 

 

*** * *** 

 

Null’altro essendovi all’ordine del giorno, e nessuno chiedendo di parlare, il 

Presidente scioglie l’adunanza alle ore 23.45, del che si è redatto il presente 

verbale. 

 

Luogo, data Trento 8 febbraio 2024 

 

Il Presidente Regionale  

Alessandro Brunialti  

I Consiglieri  

Marilena Martinelli 
 

Sergio Bonadio  

Davide Galassi 

 

Giulia Paratore 

 

 

 

 


